



RINGKASAN

YANELIA NADA AFRAKINANTI. Sistem Akuntansi Penjualan Kredit atas Jasa Konstruksi pada PT Wijaya Karya Rekayasa Konstruksi (*Credit Sales Accounting System of Construction Service at PT Wijaya Karya Rekayasa Konstruksi*). Dibimbing oleh FAHMI ARNES.

Pertumbuhan bidang ekonomi dan teknologi di Indonesia saat ini menciptakan persaingan dunia usaha yang semakin ketat. Perusahaan di bidang jasa konstruksi termasuk salah satu perusahaan yang merasakan perkembangan perekonomian di Indonesia. Pertumbuhan ekonomi yang pesat dapat mendorong para kontraktor untuk bersaing dan memiliki strategi untuk bertahan di dunia usaha. Adanya persaingan memungkinkan setiap kontraktor untuk mencari penemuan baru yang bertujuan untuk membedakan satu sama lain dan memberikan hasil maksimal kepada konsumen dan inovasi terbaik untuk menguasai pangsa pasar.

Tujuan penulisan laporan akhir ini untuk menguraikan kebijakan-kebijakan yang berlaku pada sistem akuntansi penjualan kredit atas jasa konstruksi, menguraikan sistem akuntansi penjualan kredit atas jasa konstruksi, dan menguraikan sistem pengendalian internal apa saja yang diterapkan di PT Wijaya Karya Rekayasa Konstruksi. Metode pengumpulan data yang penulis gunakan yaitu studi pustaka, observasi, wawancara, dan dokumentasi. Praktik kerja lapangan dilaksanakan di PT Wijaya Karya Rekayasa Konstruksi yang merupakan salah satu anak perusahaan dari perusahaan Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang konstruksi dan fabrikasi yang meliputi pekerjaan-pekerjaan mekanikal dan elektrikal serta *operation and maintenance*.

Dalam aktivitas penjualan kredit, perusahaan harus menetapkan kebijakan penjualan agar terhindar dari kerugian. Maka untuk menghindari risiko tersebut, perusahaan harus memiliki kebijakan penjualan kredit yang tepat dalam pengelolaan piutang yaitu kebijakan saat pembayaran dan penagihan. Sedangkan pencatatan akuntansi yang digunakan yaitu jurnal penjualan dengan metode *accrual basis*. Sistem akuntansi pencatatan pada penjualan kredit menggunakan Microsoft Excel yang diupload ke dalam *website* SIMDIV, hal ini dinilai kurang efisien karena memerlukan beberapa tahapan dalam pekerjaannya. Jaringan prosedur yang membentuk sistem penjualan kredit atas jasa konstruksi terdiri dari empat prosedur yaitu prosedur peraihan proyek, prosedur pelaksanaan proyek, prosedur penagihan pembayaran, dan prosedur pembayaran piutang. PT Wijaya Karya Rekayasa Konstruksi menerapkan sistem pengendalian internal sesuai dengan COSO (*Committee of Sponsoring Organizations of the Treadway Commission*).

Kata Kunci: Konstruksi, Penjualan Kredit, PT Wijaya Karya Rekayasa Konstruksi, dan Sistem Akuntansi.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University